
 ATA Nº 36/2023 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

por meio de videoconferência na plataforma Google meet, reuniram-se os membros da 2 

comissão do FIA –Fundo da Infância e Adolescência sob a condução do relator, o representante 3 

não governamental: Arthur Michels (representante titular da ACICAP). Estando presentes os 4 

representantes governamentais: Maria das Dores Laurentino (representante titular da Secretaria 5 

Municipal de Educação), João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de 6 

Gestão e da Fazenda). Arthur passa ao item 1 em pauta e questiona se Sabrina recebeu alguma 7 

justificativa de falta. Sabrina nega e diz que tentará contato com Dafna, que está ausente e até 8 

então não apresentou justificativa. Arthur passa ao item 2: Debater arte do outdoor e informar 9 

programada a colocação com a empresa; e questiona se tem como disponibilizar a arte do 10 

outdoor encaminhada pelo marketing, pois não sabe se todos viram. Sabrina relembra que 11 

repassou o link no grupo de Whatsapp e no e-mail. Arthur confirma o recebimento e explica 12 

que a empresa trabalha por período bissemanal, e diz que não sabe ao certo se a exposição será 13 

na 42ª ou 43ª bissemanal e diz que o ponto ficou perto do Dedé e diz que mudou alguns números 14 

por ser maior e outro no pátio da FUCAP em sentido Tubarão, onde foi feita parceria com a 15 

empresa, padrão 9x3, o qual constará a arte encaminhada no grupo, e diz que o objetivo é 16 

mostrar o trabalho do pessoal que tanto sem empenha com relação aos direitos da criança e do 17 

adolescente. Arthur questiona se alguém tem mais alguma observação e relembra que já foi 18 

aprovada e já foi encaminhado para colocação. Arthur dá sequência do item 3 e questiona se 19 

todos tiveram acesso a planilha das ações do FIA e se também está disponível no grupo. Sabrina 20 

confirma que foi encaminhada no grupo e no e-mail dos conselheiros. Arthur questiona a 21 

diferenciação de cores na tabela. Sabrina explica que foi alteração feita pela comissão realizada 22 

na data da planilha, e diz que pra recordar teriam que ver a ata. Arthur diz que nunca mexeu na 23 

planilha e diz que está verificando a questão da diferenciação das cores: Vermelho, laranja e 24 

preto. Arthur observa que consta ao final: vermelho o que já foi feito, laranja: em andamento e 25 

preto: à realizar. Arthur diz que com relação à ação: solicitar a inclusão na pauta da reunião da 26 

LOA: Orçamento pra Projetos financiados pelo FIA/ compras diretas; Arthur explica que tanto 27 

ele como Dafna estiveram presentes na audiência pública de quarta no Gabinete da Prefeita 28 

sobre a LDO, conforme disponibilizado o convite por João Victor no grupo e explica que a 29 

LOA será no final do mês na câmara de vereadores e diz que na audiência realizada ambos 30 

levantaram algumas dúvidas sobre a assistência social, mas que a LDO é apenas o planejamento 31 

e na LOA conseguirão acompanhar melhor. Arthur diz que quanto à manter o edital de chancela 32 

aberto para a apresentação de projetos, observa que ele está. Arthur diz que uma questão que 33 

está em andamento é: Definir chancela de pessoa física para projetos e diz que tem pouco 34 

conhecimento sobre isso. João Victor diz que a contabilidade estava vendo e em alguma das 35 

reuniões foi falado com a contabilidade sobre esse processo. Arthur diz que deveriam verificar 36 

com o marketing pra fazer materiais pra dar maior esclarecimento sobre a doação ao FIA, pois 37 

muitos ainda não doam por terem receio de cair na malha fina. Arthur sugere postar nas redes 38 

sociais para esclarecimento de dúvidas e diz que não sabe se essa ação já inicia agora ou deixar 39 

para o ano que vem, pelo prazo da dedução do IR já ter passado e diz que é necessário fortificar 40 

e reforçar com o público e diz que o outdoor estará mostrando o que foi feito e diz que podem 41 

ver esse material. Arthur observa que com o marketing é a conselheira Dafna, da AJL, quem 42 

tem mais contato, porém observa que ela não entrou e questiona Sabrina se teve divulgação do 43 



marketing quanto a isso. Sabrina diz que com relação à doação de pessoas físicas acredita que 44 

não. Arthur diz que outra ação será: Realizar as contratações para confecção de materiais da 45 

campanha imposto de renda para 2024. Arthur diz que já tem o marketing e sugere fazer a 46 

conscientização do pessoal do IR pessoa física. Arthur questiona se alguém tem alguma 47 

consideração. Sabrina questiona se essa ação será feita on-line ou irão confeccionar algum 48 

material físico, pois ai teriam que verificar como agora será a forma de contratação na licitação 49 

e questiona se João Victor pode auxiliar a responder. Sabrina observa que de qualquer forma 50 

devem ter a especificação do material que querem, bem como sua quantidade. Arthur questiona 51 

se flyers, e diz que talvez seria importante um cartaz A3 para colocar nas empresas, e observa 52 

que não saberia dizer sobre o custo, se a parte financeira ficaria pelo CMDCA e diz que a 53 

sugestão à princípio é o marketing digital e pode verificar também outdoor com a empresa 54 

parceira da FUCAP pra ter custo somente da impressão e não da locação. Arthur diz que da 55 

pauta seria isso e questiona se o pessoal tem algum assunto para a palavra livre. João Victor 56 

explica que teve que atender, porém recebeu o questionamento da Sabrina e diz que com relação 57 

à licitação é bom verificar com alguém do setor para explicar. Arthur diz que a sugestão não é 58 

só fazer nas redes sociais. João Victor diz que encaminhará a mensagem para a Alyne, do setor 59 

de licitação e retornará aos conselheiros. Arthur questiona se alguém tem mais considerações: 60 

Educação, Sabrina. Sabrina questiona se então fica para a próxima reunião o retorno do João 61 

Victor quanto aos procedimentos na licitação. João Victor confirma. Arthur observa que 62 

também estará presente na audiência da LOA e que após a participação na Câmara ele e a 63 

presidente: Dafna trarão as considerações aos conselheiros. E nada mais havendo a tratar-se, 64 

foi encerrada a reunião às 08h51min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição 65 

de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue 66 

subscrita pelos membros presentes. 67 


